

EL HERALDO DE MÉXICO

Calificadoras advierten bajas en economía mexicana por pandemia

Bajo el entorno actual, se espera un menor ritmo de crecimiento en el crédito, bajas tasas de interés y un deterioro en el financiamiento de Pymes

La calificadora **Fitch** estimó que la situación económica causada por el coronavirus va a revertir la tendencia positiva que registran las ganancias de los bancos que operan en México.

La **agencia financiera** detalló que, bajo el entorno actual, se espera un menor ritmo de crecimiento en el crédito, bajas tasas de interés y un deterioro en el financiamiento a las pequeñas y medianas empresas y los consumidores.

“El tamaño del impacto dependerá de la capacidad de cada banco para ganar eficiencia o implementar estrategias para contener parcialmente los efectos negativos esperados”, destacó en el análisis “**Mexican Banks Credit Tracker**”.

En el documento Fitch analiza la situación de BBVA México, Santander México, Citibanamex, Banorte, HSBC México, Scotiabak, Inbursa, BanBajío, Banregio y Azteca.

“Fitch cree que la mayoría de los bancos incluidos en este informe (excepto Azteca) entraron a la recesión económica con una posición fuerte”.

Sin embargo, señaló, van a enfrentar presiones debido al actual panorama macroeconómico y la falta de una respuesta fiscal considerable para apoyar consumo en México, que junto con el distanciamiento social, continuarán disminuyendo la actividad económica.

JP empeora pronóstico para México

Tras darse a conocer el desplome de la actividad industrial de abril, JP advirtió que la economía va a caer 10.5 por ciento en 2020.

En su última revisión, el banco de inversión estimó una contracción de 8.6 por ciento en el Producto Interno Bruto (PIB) de México.

La actividad industrial cayó 25.1 por ciento en abril, con respecto al mes previo, la mayor contracción en la historia, de acuerdo con el INEGI.

“Esperábamos que la **producción industrial** cayera 14.5 por ciento, pero el dato confirma que la actividad económicamente retrocedió marcadamente en abril”, señaló la institución.

Ante esa perspectiva, **JP** anticipó que el PIB se va a contraer 60 por ciento a tasa anualizada en el segundo trimestre del año y 22.1 por ciento de manera anual.

La entidad financiera espera un repunte de 55 y 34 por ciento en el tercer y cuarto trimestre, también de forma anualizada. Para 2021, JP anticipa una expansión de 5.5 por ciento.

“Desde una perspectiva política, creemos que las recientes sorpresas a la baja tanto en la inflación como en la actividad económica hacen que sea muy probable que **Banxico** continuará con recortes consecutivos de 50 puntos base por un

tiempo, y tal vez incluso aumente los riesgos de un recorte mayor, que creemos que son relativamente bajos. dada la retórica cautelosa de la Junta de Gobierno”.